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O professor António Lima 
Bandeira recebeu esta noite, 
no Centro de Vivéncia, o car- 
9o de reitor da Universidade 

Reitor anuncia os nomes de sua equipe 

Antônio Lim 
Federal de Viçosa, em sole- 
nidade que contou com à 
presença de representantes 
dos três segmentos da comu- 
nidade universitdria. O pro- 
fessor Renato Mauro Brand, 
vice-seitor em exercício da 
AReitoria, transmitiu 0 cargo 80 
professor Bandeira, que diri- 
girá a instituição nos próxi- 
mos quatro ànos Antes, 
porém, às 18 horas, foi cele- 
brada Missa em Ação de 
Graças no Santuário de San- 
ta Rita de Cássia. 

Na corimônia, a mesa que 
dingiu os trabalhos foi com- 

Iho Universitário e da Coor- 

denação de Ensino, Pesquisa 
e Extensão (CEPE). Em se- 
guida, o Conjunto de Sopros 
da UFV executou o Hino Na- 
cional Brasileira. Depois, o 
secretário de Órgãos Colo- 
giados, professor Guido As 
sunção Ribeiro, fez a leitura 
do termo de transmissão do 
Cargo, assinado pelo protes- 
sor Brandi e peio novo reitor, 
professor Bandeira. Os mem- 
bros presentes de cada um 
dos_conselhos e da CEPE 
também assinaram o termo. 
Durante as assinaturas, o 
Conjunto de Sopros executou 
alguns — números  musicais, 
dentre eles o Hino da UFV. 

Apds as assinaturas, o vi 

suas di- 
no- 
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Siagâia. Aleicar  Teixoira, xeira, 
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a8 prófenor. Renaio 
Mauro Brandi na vice-reito- 
ria. 

Participaram da entrevista 
coletiva mumn do 
Jomal da L TV Vigosa, 
Jornal Folha da Mata, Jornal 
Tribuna Livre, Rédio Monta- Í Ê ê < i z 

a Bandeira assume a Reitoria da UFV 
ce-reitor Renato Mauro Brandi 
fez seu pronunciamento e, 
em seguida, passou à pre- 
sidência da solenidade ao rei 
tor António Lima Bandeira, 
que falou aos presentes, des- 
tacando a importâáncia do 
momento e remetendo-os à 
uma reflexdo sobre um novo 
periodo que se inaugurava na 
Universidade Federal de Vi 
çosa 

UFV 
POSSE 

Reitor da UFV reúne-se com 
entidades de classe 

O reitor da UFV, no encontro com as lideranças do DCE. 

Abrir canais de comuni- 
cação entre as entidades de 
classe da Universidade Fede- 
ral de Vicosa, preconizande 0 
didlogo que deverd pautar a 
administracio do reitor Antd- 
nio Lima Bandeira, esse o ob- 
jetivo do encontro do novo 
feitor da UFV com as lideran- 
ças de cada uma das cinco 
entidades classistas da Insti- 
tuigdo. As reunides, de apro- 
ximadamente 60 minutos ca- 
da uma, aconteceram na tar- 
de da última terca-feira, 6. 

O professor  Bandeira 
manteve contatos, pela or- 
dem, com a ASAV, o SIN- 
SUV, a ASPUV, o DCE e a 
AEPG, e em todas as conver- 
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sas ele foi enfdtico ao afir- 
mar a necessidade do didiogo 
na conducdo dos trabalhos da 
Universidade e na busca 
constante da melhorda da 
qualidade de vida dos servi- 
dores, professores e estudan- 
tes. 

Em todos os encontros, 
as liderancas das entidades 
mostraram preocupagdo com 
relação à valorização do ser- 

vidor, & qualidade do ensino e 
às condições de trabalho. 
Neste sentido, o reitor da 
UFV rfelorçou sua posição, 
qual seja à de proporcionar 
tais condições na medida do 
possível. 
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O professor Bandeira reunido com as liderangas da ASPUV.
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Maior eficacia dentro da UFV é meta 

prioritaria do novo reitor 
16 artigos em jomais com referên- 
cias & UFV, como recentomente 
'aconteceu com o artigo assinado 
pelo retor da USP, veiculado no 
Jomal Fotha de São Paulo. No 
texto, ele se refere a0 Guia do 
Estudante e coloca a UFV dentre 
aquolas”astreladas” do Brasil, 

Com o BIOAGRO, inaugura- 
se uma nova fase de pesquisa 
nesta Universidade. É um marco 
importantíssimo e, como retor 
Que está assumindo agora, minha 
Pproocupação com o BIOAGRO é 

hário nos laboratdrios, por exom- 
Pplo. Faltam ainda alguns equipa- 
mentos complementares. Preten- 
do dar toda à força possivel para 

tensão vai merecer o mesmo tra- 

Sotor estratógico para que a UFV 

0 que ocupa o mais simples car- 

que a UFV é um bem público e 
defender esse bem público na 
Sua totalídádo e em todas as di-




